
Octo’Bus

L’Octo’Bus est un transport collectif.

Vous pouvez prendre l’Octo’Bus pour faire des trajets :

• Dans la ville de Deuil-La Barre.

• Dans les villes proches de Deuil-La Barre.

L’Octo’Bus c’est pour

Les personnes qui habitent à Deuil-La Barre

• De plus de 60 ans.

• Reconnues handicapées.





L’Octo’Bus c’est pour aller 

• À un rendez-vous médical

• Faire des courses

• Des loisirs.

Un loisir est une activité pour se faire plaisir.

Exemple : cinéma, sport, musée.

L’Octo’Bus vous prend devant chez vous.

L’Octo’Bus vous dépose à l’extérieur 

du lieu demandé.

  L’Octo’Bus n’est pas un transport médicalisé.

Pour utiliser l’Octo’Bus il faut

• S’inscrire à l’accueil multi services à la mairie.

• Acheter une carte de 10 trajets.

• Réserver son trajet au 01 34 28 66 36.

  Vous devez réserver votre trajet 1 semaine avant.



Le trajet aller-retour coûte

• 2 euros sur Deuil-La Barre.

• 4 euros en dehors de Deuil-La Barre.

L’Octo’Bus circule 

• Lundi, mardi et mercredi 

de 8h30 à midi et de 13h à 17h30.

• Jeudi et vendredi

de 8h30 à midi et de 13h à 17h.

Renseignements au CCAS

01 34 28 66 36

ccas@deuillabarre.fr

38 rue Charles de Gaulle, 95170 Deuil-La Barre.

Ouvert du lundi au vendredi

de 8h30 à midi et de 13h30 à 17h.

Fermé le mardi après-midi.
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